
（公社）高知県理学療法士協会 令和 3年度 第 7回 理事会 議事録（要約） 

日 時：令和 3年 12 月 8日（水） 18:45～19:50 

場 所：県士会事務室（レジデンスノナミ 107 号室） 

出席者：会長；宮本 

監事；栗山 

    理事；大畑・小笠原・日野・山崎・西村・和田・稲岡・八坂・東・井上 

    事務長；山本 

部長；総務(岡部) ・ 財務(谷脇) ・ 広報(濱尾) 

書記；曽我 

 

＜議 題＞ 

1. 令和 4年度事業計画について（事務局：宮本会長） 

以下に、次年度、事業・予算計画の 3つの基本柱に関して説明がなされた。審議の結果承認

  された。 

・ 新型コロナウィルス明けの高理協の在り方 

・ デジタル化対応 

・ 事務局強化 

2. 第 51 回四国理学療法士学会 学会長の選任について（四国 PT 学会検討委員会：山崎委員長） 

第 51 回四国理学療法士学会の学会長として、島岡 秀奉 学術部部長を推薦する旨、資料に

基づき説明がなされた。審議の結果承認された。 

3. 高知県理学療法士協会 公式 LINE アカウント作成（広報部：濱尾広報部長） 

高知県理学療法士協会の公式LINEアカウントを作成について、資料に基づき説明がなされ、

運用方法、登録勧誘方法等を要検討する上で、審議の結果承認された。 

4. 新生涯学習システムにおける研修推進案について（教育部：八坂理事） 

新生涯学習システムにおける研修推進案について、資料に基づき説明がなされ、受講料なら

びに講師料の変更案について、山崎理事より、実績がない状況での変更は時期尚早であり、現

在の規定を次年度から開始される新制度においても運用してみて、その結果次第で講師料等を

変更すべきかどうかを議論すべきであるとの意見がなされた。審議の結果、受講料や講師料の

規定は据え置くとした。また、次年度の事業計画ならびに予算案を立てる際には、今年度の運

営指針を踏襲しながらも新生涯学習制度を念頭に置いた上で計画することとした。さらに、新

制度に関する内容は教育部主導で運営委員会にて周知徹底することとした。 

5. 会員の入会・復会・休会・退会（8～11 月）について（総務部：岡部総務部長） 

入会 0名、復会 2名、休会 3名、退会 3名、育児休暇割引 1名について審議され承認された。 

会員数 在会 1,436 名 休会 189名 計 1,625名（令和 3年 11 月 30 日時点）入会手続中 1名 

 

＜報 告＞ 

1. 第 35 回高知県理学療法学会の進捗状況に関して（稲岡学会長） 

特別講演のみハイブリットとし、演題数は 23 題、抄録の発送は 1 月の定期発送を予定して

  いることが報告なされた。 

2. 高知県理学療法士協会 50周年記念式典（大畑副会長） 

   来年、夏季を予定していることが報告なされた。 

 

以上 


